

Ressort: Finanzen

Airbus erhält Milliardenauftrag von Japan Airlines

Tokio, 07.10.2013, 09:17 Uhr

GDN - Der Flugzeugbauer Airbus hat einen Milliardenauftrag von Japan Airlines erhalten. Die japanische Fluglinie wolle 31 Exemplare des Langstreckenjets A350 bestellen, wie Airbus-Chef Fabrice Brégier in Tokio mitteilte.

Für 25 weitere Maschinen habe sich die Fluglinie demnach eine Kaufoption gesichert. Die bestellten Flugzeuge haben laut Preisliste einen Wert von rund sieben Milliarden Euro. Im Jahr 2019 soll die Auslieferung der Langstreckenjets an Japan Airlines beginnen. Die Fluglinie war bislang Großkunde von Airbus-Konkurrent Boeing und auf Langstrecken ausschließlich mit Flugzeugen des US-Konzerns unterwegs. Laut Airbus-Chef Brégier sei es eines der "wichtigsten Ziele" von Airbus gewesen, auf dem japanischen Markt den Durchbruch zu schaffen.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-23009/airbus-erhaelt-milliardenauftrag-von-japan-airlines.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com